

FDP Neu-Isenburg

PARTYFOTOS VOM ALTSTADTFEST FÜR EINEN GUTEN ZWECK!

28.06.2019

Sich fotografieren lassen und dabei Gutes tun – was erst einmal verrückt klingt, haben FDP und Junge Liberale bereits zum zweiten Mal nach 2018 beim Altstadtfest in die Tat umgesetzt. An der Cocktailbar der FDP und der Julis in der Pfarrgasse beim Altstadtfest konnten sich die Besucher gegen eine kleine Spende professionell von Alexander Jungmann fotografieren lassen und die Bilder gleich mitnehmen.

Empfänger der Spende dieses Mal: Das MutterKindCafé. Und die Neu-Isenburger zeigten sich spendabel: Insgesamt kamen viele kleine Spenden zusammen, die von einigen FDP-Mitgliedern noch aufgerundet wurden – am Ende waren es 250 EUR, die vom Ortsvorsitzenden Michael Seibt, dem Fraktionschef Thilo Seipel und vom Fotografen Alexander Jungmann an die beiden Vorstandsmitglieder Frau Alexandra Fontaine und Frau Fadime Tari überreicht werden konnten. „Wir wollen damit das Engagement des MutterKindCafés, dass ausschließlich ehrenamtlich betrieben wird, würdigen und unterstützen. Hoffentlich können wir mit dem Geld ein paar Wünsche erfüllen, die die Kinder zum Strahlen bringen“, so Thilo Seipel. Michael Seibt ergänzt: „Das MutterKindCafé ist einer der vielen wichtigen Bausteine der guten Kinderbetreuung in unserer Stadt und trägt durch seine Arbeit dazu bei, nicht nur Kindern eine Begegnung mit Gleichaltrigen zu ermöglichen, sondern auch Beruf und Familie unter einen Hut zu bringen.“ Abgerundet wurde die Übergabe durch eine Führung durch die Räumlichkeiten in der Schulgasse/Ludwigstraße, die von den Betreuerinnen mit viel Liebe eingerichtet worden sind.